## ひとりでできた!!

令和6年4月30日





しっかり腕で身体を 支えています。

みかん組の頃から興味を持ち日々取り組んでいる子が多い鉄棒。

日々熱心に取り組む姿を見ていると、私自身も幼いころ技ができるまで何度も挑戦していたことを思い出します。今となっては出来た技も出来なくなっていますが…(笑) 色んな技がある鉄棒。簡単なように見えて力やバランス感覚などが必要になります。

「鉄棒の上に座りたい!」「足をかけて手を離したい!こうもりやりたい!」やりたい 技をしっかり把握しながら何度も取り組んでいました。

「できない」「難しい」「痛い」など取り組む中で色んな気持ちを感じ、周りに伝えながら共有。その日にできなくても次の日、また次の日…。

そしてその日は突然!!!**「できた!!!」** 

嬉しさもありつつ、出来たことに驚きが隠せない表情を見せた子や「どうだ!!」と凛々しい顔をしていました。できなくて悔しい気持ち、挑戦する強い気持ちを受け止めながら保育者は関わっています。今後も子ども達の"やりたい""できた"の気持ちを沢山感じられるような関わりや場を作っていきたいです。